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会議録（３月定例会） 

 

 会議の名称 令和７年３月　教育委員会議定例会

 
開催日時

令和７年３月２１日（金） 

開会　午後１時３０分　　　閉会　午後３時１６分

 開催場所 飯能市役所本庁舎別館会議室１

 議長氏名 教育長　中村　力

 

出席委員

五江渕　幸子（教育長職務代理者） 

宮内　保行 

大澤　修 

半田　収

 

説明者の職・氏名

教育部長　吉田　昌弘 

教育部参事兼学校教育課長　福島　真実 

教育総務課長　大坂　美智子 

学校教育課副参事兼教育センター所長　櫻井　昇一 

学校教育アドバイザー　青栁　義久 

生涯学習課長　木村　由里子 

生涯学習課公民館管理担当課長　山岸　紳樹 

スポーツ課長　犬竹　章 

図書館長　紫藤　悦子 

博物館長　尾崎　泰弘

 

会議の公開・非公開
議案第１３号及び議案第１４号については、人事案件で

あるため非公開とした。

 傍聴人の有無 なし

 書記 教育総務課教育委員担当主幹　島田　智明
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議題及び議事の大要 

 

 議事日程及び主な議題、議事については以下のとおり 

 

１　開会 

２　前回会議録の承認 

３　会議録署名委員の指名 

４　教育長の報告 

５　報告 

　（１）令和６年度飯能市文化スポーツ奨励金の交付状況について 

　（２）第二区地区行政センター・保育所耐震補強等改修工事の完了に伴う施設 

の利用再開について 

　（３）令和７年度飯能市教育センター主催教職員研修計画について 

　（４）飯能市文化スポーツ奨励金交付要綱の一部改正について 

　（５）寄附について 

６　議事 

　議案第８号　 飯能市スポーツ推進委員並びに学校施設管理指導員の委嘱に 

ついて 

【原案のとおり可決】 

　議案第９号　 飯能市奨学生選考委員会委員の任命について 

【原案のとおり可決】 

　議案第 10 号　飯能市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【原案のとおり可決】 

議案第 11 号　飯能市スポーツ推進審議会委員の任命について 

【原案のとおり可決】 

議案第 12 号　飯能市図書館協議会委員の任命について 

【原案のとおり可決】 

〈非公開〉 

　議案第 13 号　令和７年度飯能市教育委員会事務局等管理職人事（案）について 

【原案のとおり可決】 

　議案第 14 号　令和７年度飯能市教育委員会事務局等一般職人事（案）について 

【原案のとおり可決】 

７　その他 

８　次回開催について 

　　４月定例会　令和７年４月２５日（金）午後３時３０分 

９　閉会
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４　教育長の報告 

　別紙資料により、教育長、教育部長及び各所管課長から報告があった。 

【教育長の報告についての質疑、意見及び答弁】 

 委員 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

財政的に厳しい中で、一般質問で色々と要望もあると思

います。市として、事業の優先順位を決めるにあたっての

基本的な考え方を教えていただけますでしょうか。 

 

施設・設備等修繕の優先順位については、老朽化の程度だ

けではなく、利用状況なども含めて検討しております。また、

財源として国庫補助の対象となるのか、起債が可能であるか

など、調整を行いながら進めております。国庫補助の対象と

なるものを優先的に実施している実情もありますが、緊急的

な修繕など、市の単独費で対応しなければならないこともあ

りますので、状況に応じ、優先順位を判断しながら対応して

いるところです。 
 

給食食材費の高騰に関する一般質問に対して、給食費の

追加徴収や給食回数の調整を検討されていたとの答弁をさ

れておりますが、実際に給食回数の調整等を行ったところ

はあったのでしょうか。 

 

昨年末頃には、各学校において給食費の追加徴収や給食

回数の調整を検討しておりましたが、実際には、3月の補

正予算で、国の交付金を活用して給食費へ支援を行うこと

が決定しましたので、追加徴収や給食回数を調整した学校

はございませんでした。 

 

生涯学習フェスティバルに参加させていただきました。

準備の段階から多くの人に関わっていただいており、とて

も盛り上がった企画であったと思います。立川平林さんの

詐欺防止の落語を聴かせていただきましたが、小話などを

交えながら、とても分かりやすく、面白おかしくお話しさ

れ、見ているお客様と一体化した雰囲気がとても良かった

と思いました。詐欺電話の予防策として一番良いのは、「合

い言葉は？」を言うことだそうで、とても印象に残りまし

たので早速両親に伝えたところです。 
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生涯学習課長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

博物館長 

 

 

 

 

 

 

外の会場を見ていて一つ気になったことが、飲食スペー

スに西川材のテーブルが置かれていたのですが、天板の端

にバリが出ており、トゲが刺さりやすい状況でした。手に

触れるところであり、子どもの頭が当たる高さであるた

め、危険であると感じました。次回は気をつけていただき

たいと思います。 

全体的には、とても良かったと思いました。 

 

ご指摘ありがとうございます。 

西川材のテーブルに関しては、危険防止に対する危機管

理に不足があったと感じております。今後、事業等実施す

る際は、充分注意していきたいと思います。 

 

私も、生涯学習フェスティバルに参加させていただきま

した。講演会は、少し参加者が少ないように感じました

が、一週間前に行われた「はんのう元気市・西川材フェ

ア」で、生涯学習課長がチラシを配って案内をされている

姿を拝見し、集客には苦労されたのではないかと感じまし

た。天気も曇りがちで寒い日ではありましたが、屋内の会

場には非常にたくさんの子どもたちがおりましたので、良

かったと思っております。ホッケーの体験ブースもあり、

子どもたちにとっても、大人にとっても、とても良い生涯

学習フェスティバルであったと思いました。 

気になったことは、イベント会場に隣接する博物館も一

緒になって来場者を博物館へ誘導できるようにアピールで

きたら良かったと思います。実際に、「生涯学習フェスティ

バル」と「はんのう元気市・西川材フェア」の日は、博物

館への来館者数に変化はあったのでしょうか。 

 

今年度は、「生涯学習フェスティバル」への参加が間に合

わず、うまく連携が取れませんでしたので、来年度以降

は、ブースを出すなど、一緒になって取り組むことができ

ればと考えております。 

来館者数につきましては、正確な数値は手元にございま

せんが、「はんのう元気市・西川材フェア」の日は非常に多

くの方にご来館いただきました。また「生涯学習フェステ
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委員 

 

 

 

教育センター

所長 

 

 

 

委員 

 

教育センター

所長 

 

 

 

委員 

 

 

 

教育センター

所長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

ィバル」の日についても、収蔵品展が始まる前ではありま

したが、通常よりも来館者数が多い状況でした。市民会館

や中央公園でイベントがありますと、博物館への来館に影

響があることは把握しておりますので、来年度以降は検討

していきたいと思います。 

 

教育センターの初任者研修会について、17 名が参加され

たとのことですが、年度当初に初任者の方は何人いらした

のでしょうか。 

　 

令和 6年度の初任者数は、教諭が 16 名、養護教諭が 1

名、栄養教諭が 1名、事務職員が 1名の合計 19 名でござい

ました。今回の研修には、このうち教諭 16 名と栄養教諭 1

名の計 17 名が参加いたしました。 

 

この研修に参加できなかった人はいるのでしょうか。 

 

当初、この研修は 16 名の教諭を対象としており、対象者

となる全ての教諭が参加いたしました。これに加えて栄養

教諭 1名から参加希望がありましたので 17 名で実施いたし

ました。 

 

来年度も多くの新任者が入ると思います。最近は離職す

る方も多いと思いますので、しっかりフォローをお願いし

ます。 

 

初任者や若手教員の離職が多いことについては、重く受

け止めております。同期や先輩とのつながりなども大切に

していきたいと思います。 

 

生涯学習課や公民館で実施された文化財巡りについて

は、是非、積極的に進めていただきたいと思います。先

日、加治地区で「てくてくウオーク」を実施し、地域の神

社、仏閣を歩いて巡りました。前を通ることはあっても、

中まで見たことがない方がほとんどで、新たな発見があっ
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スポーツ課長 

 

たり、地域交流にもつながるため、素晴らしい事業である

と思います。 

2 点目に、スポーツ少年団の駅伝大会はお疲れさまでし

た。昔と比べ、参加チームが少なくなっているようです。

難しいかもしれませんが、中学校駅伝のように近隣市のチ

ームにも参加していただき、チーム数を増やして実施する

ことができると、近隣市を含め地域のスポーツ推進に繋が

るのではないかと思います。 

 

スポーツ少年団については、各団とも団員数が減ってい

るという課題がございます。スポーツ少年団本部にも報告

し、近隣市を含めた協議会等で提案できるか検討していき

たいと思います。
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５　報告 

　（１）令和６年度飯能市文化スポーツ奨励金の交付状況について 

資料により、生涯学習課長から報告があった。 

【質疑等なし】 

 

　（２）第二区地区行政センター・保育所耐震補強等改修工事の完了に伴う施設 

の利用再開について 

資料により、生涯学習課公民館管理担当課長から報告があった。 

【質疑等なし】 

 

　（３）令和７年度飯能市教育センター主催教職員研修計画について 

資料により、学校教育課副参事兼教育センター所長から報告があった。 

【報告（３）についての質疑、意見及び答弁】 

 

（４）飯能市文化スポーツ奨励金交付要綱の一部改正について 

資料により、生涯学習課長から報告があった。 

【質疑等なし】 

 

 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育センター

所長

以前は、出張して集まらなければならない研修が主流で

したが、オンラインによる研修が多くなっており、先生方

にとっても参加しやすい環境が整ってきていると思いま

す。素晴らしい計画であると思いますので、是非、今後も

調整を行いながら進めていただきたいと思います。 

不登校を考えると、苦しんでいるのは児童生徒、保護者

だけではなく、教職員も同じように苦しんでおりますの

で、校内でフォローできる体制を強化していただければと

思っております。 

　 

飯能市は市域が広いため、会場まで行き来するのに時間

を要します。オンラインで研修を実施することにより授業

への影響も少なくなりますので、どうしても集まって議論

する必要がある研修を除いて、オンラインを積極的に取り

入れていきたいと考えております。 

不登校については、教員が 1人で抱え込んで苦しむこと

がないよう、学校もチームとして対応にあたっていけるよ

うに努めてまいります。
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（５）寄附について 

資料により、教育部参事兼学校教育課長から報告があった。 

【質疑等なし】 
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６　議事 

　議案第８号　 

飯能市スポーツ推進委員並びに学校施設管理指導員の委嘱について 

【質疑等なし】 

議案第８号は原案どおり可決した。 

 

議案第９号　 

飯能市奨学生選考委員会委員の任命について 

【質疑等なし】 

議案第９号は原案どおり可決した。 

 

議案第１０号　 

飯能市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【質疑等なし】 

議案第１０号は原案どおり可決した。 

 

議案第１１号　 

飯能市スポーツ推進審議会委員の任命について 

【質疑等なし】 

議案第１１号は原案どおり可決した。 

 

議案第１２号　 

飯能市図書館協議会委員の任命についてについて 

【議案第１２号についての質疑、意見及び答弁】 

　議案第１２号は原案どおり可決した。 

 

　議案第１３号　 

令和７年度飯能市教育委員会事務局等管理職人事（案）について 

【非公開のため記載せず】 

議案第１３号は原案どおり可決した。 

 

 

 委員 
 
 
図書館長

校長会、教頭会から推薦される委員については、次回の定

例会で提案されるということでよろしいでしょうか。 

 

次回定例会で、専決報告をさせていただく予定です。
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議案第１４号　 

令和７年度飯能市教育委員会事務局等一般職人事（案）について 

【非公開のため記載せず】 

議案第１４号は原案どおり可決した。 
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７　その他 

　教育総務課長から、「令和７年市長と語る！ふれあいミーティング」の日程及

び会場について報告があった。 

　委員から、以下のとおり報告があった。 

【委員からの報告】 

 委員 　小学校、中学校の卒業式に参加いたしましたが、中学校で

は式典の進行に不手際があり、少し緊張感が足りないように

感じました。しっかりと確認を行ってから式に臨むことが大

事であると思います。地域の方にもお越しいただいておりま

すので、各学校において、しっかりとやっていただきたいと

思います。 

　また、小学校の卒業式は、1時間以内で式が終わりまし

た。あいさつなども最小限にして行われ、とてもスピーディ

で、このような形も良いのではないかと感じました。 

　以上、感想です。


